

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Induktif Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Fluida Statis Kelas XI Semester I SMK Swasta Taman Siswa Binjai T.P. 2017/2018”** Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terimakasih kepada Bapak Drs. Abd Hakim S, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D , Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, Drs. Sehat Simatupang, M.Si sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, MS, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, selanjutnya ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M. Pd selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr.Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Mujiyono Age Suponco selaku kepala sekolah dari SMK Swasta Taman Siswa Binjai yang telah banyak membantu dan memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian dan Ibu Hijriah, S.Si selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Tercinta Slamet Riady dan Ibunda tercinta Ridha Emma Safrina yang terus memberikan motivasi, dukungan, do'a, semangat, dan dan serta kasih sayang yang tak pernah henti kepada saya dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada yang tersayang Rizky Pratiwi, Zafira Amanda, dan Alif Satrio yang selalu memberikan do'a, semangat, dan perhatian kepada saya selama ini. Ucapan terima kasih juga kepada yang tersayang Nurul Ayuna yang selalu memberikan dukungan, do'a, semangat serta nasehat kepada saya selama ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat terdekat penulis, terutama Ayu Lestari, Puspita Sari, Fika Juli Andini, Hijriati, dan Nurdianita Fonna, Keluarga besar Fisika Dik B 2013 yang telah memberikan dorongan dan semangat kepada penulis. Keluarga besar Se-Ps Nurdianita Fonna, Fitria Dewi Sitorus, Inton Dolly Panjaitan dan Miftahul Fiqri. Teman Se-posko PPL (Dian Kumala Sari, Nurzannah Mulia dan Putri Ermin Diningrum). Serta keluarga besar PPLT SMK Muhammadiyah 08 Medan (M.Nur Lubis, Sekkah Syamsuddin Putri, Sandi Bunga Pratiwi, Ismi Nurjanah dan Dian Kumala Sari).

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Oktober 2017

Penulis,

Dilla Pratama

NIM. 4131121009